



奈良大宮ロータリークラブ

Club Weekly Bulletin

発行日 2025年7月29日

2025-2026/3

Vol.47

No. 2149

2025-26年度 会長スローガン

「未来への奉仕」

2025-26年度 RIテーマ

よいことのために
手を取りあおう

2025-26年度 地区基本方針

「未来へつなぐ」

RI第2650地区ガバナー

小崎 学

- 創立：1979年1月23日
- 例会会：毎週火曜日 17:30~18:30
- 例会会場：奈良ホテル本館
奈良市高畑町1096番地 電話 (0742) 26-3300
- 事務所：奈良市大宮町6丁目3-7 中室ビル3F
電話 (0742) 33-8583 FAX (0742) 33-8600
hp : <http://www.naraomiya-rc.jp>
E-mail : info@naraomiya-rc.jp
- 会長：高野 治 ■副会長：野崎 隆男 ■幹事：鈴木 謙

ビジター紹介

- ・国際ロータリー第2650地区ガバナー 小崎 学 様
- ・国際ロータリー第2650地区奈良第1グループガバナー補佐 大方 豊 様
- ・国際ロータリー第2650地区幹事長 小滝 寛 様

会長挨拶

【奈良東ロータリークラブ 岩本会長】



ただ今より、2025年~2026年ガバナー公式訪問合同例会を開催致します。私は、今年度奈良東RC会長を仰せつかっております岩本金悟と申します。1年間よろしくお願ひ申し上げます。

先ず初めに、本日お忙しい中にお越しいただきましたガバナーとガバナー補佐そして幹事長をご紹介させていただきます。

2025年~2026年2650地区ガバナー小崎学様 (こざきまなぶ)
同年2650地区奈良第1グループガバナー補佐大方豊様 (おおがたゆたか)

同年2650地区幹事長小滝寛様 (こたきひろし)

本日はどうかよろしくお願ひ申し上げます。

また、奈良大宮RC今年度会長高野様そして幹事の鈴木様はじめ奈良大宮RC会員皆様には毎年においてガバナー公式訪問合同例会をご一緒させていただきまして誠に有り難うございます。

2018年より始まりました合同例会も今年で7年目となります、この機会をいただいておりますお陰で、双方会員同士がより一層親しくなり、友情においても生業においてもロータリアンとしての恩恵を享受させていただいておりますことに感謝致しております。

例会プログラム

第4回 7月29日 通算2149回

1. 握手挨拶
2. 開会点鐘
3. ソング
4. 会長挨拶
5. 例会状況報告
6. 委員会報告
7. 幹事報告
8. 卓話
9. 閉会点鐘

例会状況報告

7月16日 通算2148回

- ・会員数 64名
- ・出席免除者数 14名
- ・出席者数 42名
- ・出席率 71.19%

7月1日 通算2146回 (修正)

- ・会員数 64名
- ・出席免除者数 14名
- ・補填者 4名
- ・出席率 100%

さて、小崎ガバナーから今年の地区基本方針として「未来へつなぐ」と言うお言葉をいただいております。ロータリーの最大の財産は会員であり、関わり方の基盤は会員同士が互いを認め合い、支え合う強い絆が存在することが重要であり、互いの個性を尊重し合い、一つのクラブを纏めることがクラブの発展を遂げるための強固な基盤となる。と仰っております。重ねて世界は、劇的なペースで変化しています。そのために革新こそが変化に適応する手段であると続けられております。

私たちが所属する双方のクラブは過去、先人たちが計画実行なさいました、奉仕と親睦があったからこそ、現在のクラブが存続しております。先人の未来へつなぐという思いが今日の活動に繋がっていることに感謝の思いでいっぱいであります。

地球の環境、人間の価値観、奉仕の尊さ、等々、それらが思いもよらない速さで変化する現在であるからこそ、私たちロータリアンは創立の理念を忘れることなく時代に沿った上に、クラブの仲間、そして近隣のクラブと共に利他の精神を持って、革新となる活動を行い、次の時代へとつないで参りたいと思っております。

本日の合同例会が価値ある瞬間でありますことを願ってご挨拶とさせていただきます。

詳しくは動画をご覧ください。

例会状況報告



【出席委員会 森山斗福委員】
・出席報告



【ニコニコ委員会 市田委員長】
・ニコニコ報告

幹事報告

【報告】

・7月22日は休会で29日は奈良ホテルにて通常例会

ガバナーアドレス

【小崎 学 ガバナー】



皆さま、こんばんは。例会では「こんにちは」とご挨拶申し上げることが多いのですが、本日は夜の例会ということで「こんばんは」から始めさせていただきます。

まずは、高野会長をはじめとする奈良大宮ロータリークラブ、岩本会長をはじめとする奈良東ロータリークラブの皆さま、本日はこのように多くお集まりいただき、誠にありがとうございます。

また、北河原パストガバナーにおかれましては、私がガバナー・エレクトの時代に、ラーニングファシリテーターとして貴重なお話をたくさんいただきましたこと、改めて感謝申し上げます。特に心に残ったのは、以下の2点です。

1. 奉仕とは人の心を慮って行うものであり、決して押し付けるものではない。
2. 「無財の七施」の姿勢、自分にできることを今すぐ始めよ。それが菩薩の道である。

私自身、坊主頭ではありますが、菩薩のような境地には到底至らず、せめて日々を笑顔で過ごすことを心がけております。ただ、つい苦い顔になってしまうこともありますので、その際はぜひ遠慮なく「怖い顔してますよ」とお声がけいただければと思っております。

さて、私は1962年11月に生まれましたが、この年は京都北ロータリークラブから初めてガバナーを輩出した年でもあります。同志社大学の理事長を務められた秦孝治郎氏がその方で、同志社の建学精神「良心の涵養」を重んじてこられました。人間には善と悪が共存しており、良い心を育むことが大切だと教えてくださいました。私もロータリーの例会を「心のストレッチ」と捉え、心を和らげる時間として20年、活動を続けてまいりました。

また、今年2月には米国オーランドにて国際協議会に参加いたしました。RI会長予定者であったマリオ氏の講義を受ける機会がありましたが、そこでの大きなテーマは「会員増強」でした。入会と退会が同数という世界的課題の中で、アジア・アフリカ地域は増加傾向にあるものの、アメリカなどでは会員減少が止まりません。RIは特徴あるクラブ創設を促進し、新しい形のクラブ（衛星クラブや奉仕特化型クラブなど）を各地区で立ち上げてほしいという強いメッセージを発信していました。

一方で、私たち日本のクラブには、長年培ってきた中核的価値観や伝統があります。世界の流れとどのように融合させていくかについては、葛藤を覚える部分もございました。

そんな折、RI会長予定者の辞任という前代未聞の出来事があり、イタリアのアレッツォ氏が新たなRI会長として選出されました。RIはすでに会長テーマの制度を廃止し、ビジョン声明を基軸にした「メッセージ」を重視する方針に転換しています。

ロータリーの新ビジョン声明：「私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指す。」

これこそが、未来に向けた私たちの共通の指針となるべきものであり、変化する時代の中でも決して変えてはならない価値観が「中核的価値観」であります。

私の信条として、「クラブの最大の財産は“人”である」と考えております。実績や歴史ではなく、今ここに在る会員一人ひとりの人格こそが、ロータリーの真の価値です。

マリオ氏が掲げていた「革新」「継続」「パートナーシップ」は、クラブの活性化と会員増強に不可欠な要素であり、「すべてを同じままに保つには、すべてを変えなければならない。」という言葉は、今も強く心に残っています。

私自身、若い頃は先輩の方針をそのまま踏襲するような場面もありました。変えることへの恐れや配慮もありました。しかし、いま振り返って思うのは、「なぜ変えるのか」「どこを変えるのか」を明確に説明できてこそ、人は納得し、動いてくださるのだということです。

「よいことのために手を取り合おう」

これは、2025-26年度RI会長メッセージであり、私たちが今後進むべき道を示しています。信頼関係を育み、相互に敬意を持ち、異なる考えを尊重しながら、新しい可能性を開いていく一。これこそがクラブの未来を築く鍵だと思います。

奉仕活動はクラブの「鏡」であり、6つの基本問い（誰のために・なぜ・何を・いつ・どこで・どうやって）を共有しながら、事業の質を高めていくことで信頼が生まれます。

今年度、国際ロータリーは3年間のローリングプランを推進しています。単年度で終わらせず、中長期的な視点で次期のリーダーと連携しながら、持続可能なクラブ運営を目指してください。

また、10月24日の「世界ポリオデー」には、クラブとして独自の啓発活動やPRをぜひ展開していただければ幸いです。ポリオは未だ根絶されておらず、私たち一人ひとりの行動が世界を変える力になると信じています。

結びに、変化を恐れず、仲間を信じ、学び合い、支え合う。

そのような歩みの中に、未来につながるクラブの姿勢があると確信しております。

共に学び、共に奉仕し、次の世代へバトンを渡していきましょう。

ご清聴、誠にありがとうございました。

詳しくは動画をご覧ください。

お礼のことは

【高野会長】



小崎ガバナー様、本日は誠にありがとうございました。ご出席いただいた皆様におかれましても、大変お疲れ様でございました。

まず初めに、奈良東ロータリークラブの皆様、年に一度の開催ではございますが、今年もこのように合同例会でお目にかかれたことを、たいへん喜ばしく思っております。

また、本年は奈良東ロータリークラブの皆様に、設営等さまざまなお世話をしていただきました。岩本会長、清水幹事をはじめ、スタッフの方々のご尽力に、心より御礼申し上げます。

さらに、本日は小崎ガバナーをはじめ、大方ガバナー補佐、小滝幹事長にも、遠路はるばるお越しいただき、誠にありがとうございました。

本日のガバナーのお話を拝聴し、大変感銘を受けました。実のところ、私は本日謝辞を述べるにあたり、ガバナーの基本方針を6回も読み返してまいりました。

今年のカバナーのテーマは「未来へつなぐ」であります。そして私自身の会長としてのテーマは「未来への奉仕」です。同じようなお考えなのかなと思っていたのですが、よく読み込んでみると、必ずしも同一ではありませんでした。

ガバナーの基本方針には、「つながり」という言葉を非常に多く使われております。単に「未来につなげる」というだけではなく、今現在の会員同志のつながり、更にクラブを超えて地区内のクラブ間のつながりをしっかりと築いていく必要があると述べられていました。

また、「変化を恐れるのではない。柔軟に変化しながら、それを未来へとつなげていく」という考え方も、読み返すうちに明確に理解できるようになりました。ガバナーのお考えは非常に分かりやすく、論理的にまとめられており、たいへん参考になりました。

さらに本日は、RIの考えについても丁寧にご説明いただきました。RIに関しては、これまでなかなか理解が難しかった部分もありました。しかし、本日のお話は非常に分かりやすく、学びを得ることができました。

本日はいただいた貴重な示唆をもとに、私たちのクラブも一年間しっかりと活動を進めてまいります。本日は本当にありがとうございました。

[詳しくは動画をご覧ください。](#)

会長・幹事・役員懇談会



ガバナー公式訪問



就任挨拶訪問

7月14日（月）
奈良県知事、副知事に就任のご挨拶に行ってきました。
奈良県知事 山下 真 様
奈良県副知事 福谷 健夫 様



7月25日（金）奈良テレビ放送株式会社に就任のご挨拶に行ってきました。
代表取締役社長 福野 博昭 様
常務取締役 西山 博志 様



社会奉仕事業

7月26日（土）新大宮駅、北口ロータリー植栽の草引き作業を行いました。



ニコニコ箱

合計 121,000円 累計 331,000円

第2650地区ガバナー 小崎学様 自祝金をいただきました

高野治君 小崎ガバナー様、本日は長時間にわたりますが宜しくご指導くださいますようお願いいたします。奈良東ロータリークラブの皆様、今回はお世話をおかけしております。ありがとうございます。

鈴木譲君 国際ロータリー第2650地区ガバナー小崎学様、幹事長小滝寛様、奈良第一グループガバナー補佐大方豊様、本日は合同例会にお越しいただきありがとうございます。よろしく願い致します。

北河原公敬君 小崎学ガバナーのご来訪を歓迎申し上げます。ご指導を楽しみに致しております。まだ公式訪問が始まったばかりです。お身体にご留意の上無事終了されますことを念じております。

飯田二昭君 小崎ガバナーの公式訪問に感謝して。志茂様、先日はご指導有難うございました。

倉田智史君 小崎ガバナー、ようこそお越し下さいました。

中條章夫君 小崎学ガバナー、公式訪問ありがとうございます。ニコニコ

中畠大君 小崎学ガバナー、御指導よろしくお願い致します。岩本金悟会長、本日はお世話になります。ありがとうございます。

西本隆一君 皆様、100%例会御協力ありがとうございます。本日も修正100%でございます。この先もよろしくおねがいます。

多田実君 小崎ガバナー、ご訪問ありがとうございます。ガバナーアドレスを楽しみにしております。

堀内眞治君 小崎ガバナー、ようこそお越し下さいました。本日はよろしくお願い致します。

増井義久君 小崎ガバナー、ようこそお越し下さいました。

宮西正伸君 小崎学ガバナー、本日は有り難うございます。奈良東RCの皆様、本日はよろしくお願い致します。

武藤廣茂君 小崎ガバナー、大方ガバナー補佐、小滝幹事長の皆様、ご来訪ありがとうございます。ガバナーアドレス、たのしみにしております。

ニコニコ報告 市田富久夫君 潮田悦男君 浦野昌彦君 岡利至君 門脇伸幸君
清岡義教君 武中洋勝君 富川悟君 成田和哉君 野崎隆男君
平方貴之君 藤井正勝君 森山斗福君

(7/15ビジター受付)大阪東RC 中川清孝様 本日メーキャップに寄せて頂きました。

例会日変更になったということで訪問だけさせて頂きました。ありがとうございます。

◆例会変更のお知らせ◆

<橿原ロータリークラブ>

・8月8日(金) 変更 納涼例会のため、時間・場所変更(於: 貴船、17:00~)

・8月15日(金)・29日(金) 休会(定款8条1-Cによる)

※いずれもビジター受付は致しません。

※8月9日(土)~8月17日(日)まで、事務局は休局とさせて頂きます。

<奈良ロータリークラブ>

・7月31日・8月14日(木) 休会(定款第7条第1節dによる)

※勝手ながら、ビジター受付は行いません。

今後の予定

・8月5日(火) 卓話

・8月12日(火) 休会

・8月19日(火) クラブ討論会(会員増強担当)/結婚・誕生お祝い

・8月26日(火) 卓話